
記録：第 360 回海外邦人安全対策連絡協議会 

 

 7 月 12 日、「第 360 回海外邦人安全対策連絡協議会」を開催したところ、概要につ

き以下のとおり。主な議題は、①新型コロナに関する状況、②邦人被害の状況、な

ど。 

 

１．冒頭 

（大使館総括公使） 

 6 月 17 日から 23 日までの天皇皇后両陛下のインドネシア御訪問については無事に

終了した。御訪問自体は非常に大成功だったと思うが、特に御訪問の間、治安上・安

全上の問題、またその懸念が一切発生しなかったことについても良かったと思う。御

訪問中は在留邦人の代表の皆様との懇談の機会も設けさせていただいた。一部の方々

には御出席いただくなど、御協力をいただき大使館から御礼申し上げる。 

 今週は ASEAN 関連外相会議がジャカルタで行われる。本日から日本の外務大臣が

ジャカルタを訪問し、土曜日の朝まで滞在される予定。また 9 月 4 日から 7 日には、

ASEAN 関連首脳会議がジャカルタで行われ、これは未定であるものの、岸田総理の

御出席の可能性がある。これらのイベントがつつがなく、デモや治安・安全上の問題

が生じず進むよう、良い準備を進めていきたい。 

 

２．医療関連状況について  

（大使館医務官） 

 新型コロナウイルスに関しては、現状規制がなくなった状況で、ここ最近発表され

ているデータでもジャカルタにおける新規発生者数はほぼないような形で推移してい

る。実態とは離れているのかもしれないが、データ上はそうなっている。一方で、当

地の医師に話を伺ったところ、最近インフルエンザ B 型の陽性になっている方が散見

されるという話を伺ったので、ご注意いただきたい。 

 

３．邦人に関わる最近の事件・事故報告 

（大使館領事部長より代理報告） 

  ジャカルタでは以前からある問題で皆様もご承知かと思うが、いわゆる美人局の

被害に遭う方が多く、最近も大使館の方に相談・報告があった。この方は邦人の男性

で、出会い系サイトで出会ったインドネシア女性と一夜をともに過ごし、後日女性か

ら性病をうつされたと損害賠償を求められ、診断書を確認するようなことはされなか



ったが、訴訟を起こされると面倒なので、言われるがままにかなり高額のお金をその

女性に支払っている事案。支払った後にもさらに要求が来たので、その方はもう要求

が来ないように携帯電話を替えて、その後連絡が来ないようにした。皆様もお気をつ

けていただきたい。 

 もう１点は、４月下旬にも領事メールでも皆様に注意喚起させていただいたが、録

音メッセージの電話が突然かかってきて、詐欺のような手口で情報を抜き取られると

いう事案。実際に私の携帯にもここ最近３件ほどかかってきたケースで、電話を取っ

た瞬間に録音された声だというのが分かるもので、「15 分後にあなたの携帯電話が使

えなくなるので、それを避けるための手続方法についてお知らせします。こちらの方

に電話をください。」という内容。おそらく折り返し電話をかけると、オペレーター

と名乗る者に繋がり、WhatsApp の専用リンクを送るので、手続きを案内するという

やり取りがあって、そのリンク先にウイルスが入っていて、携帯電話の中にある情報

が抜き取られる、という手口ではないかと思われる。電話を取って、突然生の声でな

く録音されたメッセージのような電話がかかってきたらすぐに切ってしまって良いと

思うので、皆様もお気をつけていただきたい。 

 

４．各社・機関からの状況報告 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業からの報告） 

 東部工業団地では、引き続き毎日のようにデモが発生している。デモについてはオ

ムニバス法に対する反対や各企業の労働問題に関するデモが多い。7 月末から 8 月に

かけて一時休暇で日本に戻る方も多いと思うが、帰国される際は、戸締り等もご注意



していただきたい。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 

（JJC） 

 新型コロナの新規感染者はなし。先週末に JJC 個人部会としてイベントを開催し、

100 名強の出席予定だったがそのうち３名が体調不良で欠席。そのうち１名がインフ

ルエンザ、残り２名が発熱によるもの。 

（JICA） 

 特段の報告事項はなし。 

（JETRO） 

 特段の報告事項はなし。 

 

５．お知らせ 

（大使館領事部長） 

 今回のこの協議会の開催が 360 回という回数で、毎月開催したとして 30 年間続い

ていることになる。他国の在外公館でも 30 年間毎月実施している国はないと思われ

る。この協議会が毎月開催されているということは、在留邦人の治安・安全面に対す

る関心の高さが表れているものと思われるので、次回以降も引き続き積極的に情報共

有させていただきたい。 

 

 次回海安協は 2023 年 8 月 8 日（火）で開催予定。 

 


